

LA CORRECTA SUJECIÓN DEL NIÑO EN LA SILLA

El niño va sujeto con un arnés de 3 o 5 puntos. Los arneses deben estar igualmente tensos y sin dobleces. Además, puede contar 05 04 con pata de apoyo para evitar el vuelco. niño y a la sillita, siguiendo siempre las indicaciones Se deben seguir las indicaciones del fabricante para pasar el cinturón 02 por todas y cada una de las ranuras correspondientes. La sillita va anclada al asiento con Isofix UB (menos posibilidades de error) o con cinturón de seguridad, dependiendo del anclaje elegido. SILLITA MIRANDO HACIA ATRAS

Hay que adaptar la inclinación y la altura del respaldo al

del fabricante. Las sillitas mirando hacia atrás son las que mayor protección ofrecen siempre, especialmente en las zonas más vulnerables de los niños como son cabeza, cuello y columna.

> Se recomienda su uso el mayor tiempo posible y al menos hasta los 4 años.

Se deben **seguir las** indicaciones del fabricante para no cometer errores.

Ir cambiando la altura del arnés según el niño crece. Debe salir del respaldo de la sillita a la altura de los hombros o un poco por encima. Nunca por debajo.



Se considera que a partir de los 03 15 kg el cuerpo de un niño está

esternón y de la clavícula. 04 La banda inferior debe pasar por los huesos

por encima de la zona media del

